

Vendredi 20 janvier

Cette semaine Thomas nous a raconté ses vacances de Noël. Il avait apporté plein de chouettes photos que Yasin a aidé à présenter à tout le monde.



Anisia nous a présenté son livre préféré en ce moment « Ma culotte » dans lequel le loup choisit entre porter une culotte et manger un gigot. Mais il finit par se faire avoir par le mouton qui aurait pu devenir gigot.

Loïc nous a présenté le beau camion Patpatrouille avec des bras élévateurs et une benne.



Les grands ont expérimenté pour la première fois un temps de relaxation avec « Calme et attentif comme une grenouille » d'Eline Snel. Ce petit temps a été beaucoup apprécié semble-t-il.



Mardi, Camille, la maîtresse qui a remplacé Philippe pendant son stage, nous a fait chanter en jouant de la guitare.

C'était chouette de chanter avec elle !

Vendredi , nous avons pris le petit déjeuner avec Virginie et Chloé en attendant que la maîtresse remplaçante arrive.

Nous nous sommes régalés avec les bananes, le lait et les céréales.



Et c'est Laura qui est arrivée pour s'occuper de nous le reste de la journée...



Vendredi 27 janvier

Léonie nous a raconté son week-end à Villard de Lans : elle a fait de la luge avec son papa et s'est couchée dans la neige... Mais elle n'avait pas froid parce qu'elle était bien habillée avec bonnet et écharpe.



A l'accueil, des copains ont construit une tour en kapla. Il fallait faire attention à ne pas la casser avant que Philippe puisse prendre la photo. BRAVO !!!

Loïc nous a présenté le violon de sa grande sœur Lana. Elle a accepté de lui prêter mais il faut en prendre soin parce que c'est un vrai instrument de musique !



Nous sommes allés à la Médiathèque avec les mamans de Dylan et Merve, l'occasion de nous plonger dans les livres et d'en emprunter.



Notre visite à la médiathèque du jeudi 26 janvier

